



ATENTADO. Río de Janeiro, junio 27. El Presidente de Brasil, José Sarney, a sólo 6 pulgadas del cristal que fue destruido durante una protesta en contra de medidas económicas. (Reuter).

## Achacan Origen del SIDA a los "Rituales Mágicos"

LONDRES, junio 27 (EFE).— El contagio del SIDA desde el mono al hombre tiene su origen en los "rituales mágicos" celebrados por algunas tribus africanas para estimular la actividad sexual.

Así lo afirma en un artículo aparecido en la revista médica "The Lancet" el doctor F. Noireau, que trabaja en El Congo, uno de los países más afectados por el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA).

Anteriores opiniones de los expertos señalaban que el contagio al hombre tiene probablemente su origen en mordeduras de monos o con-

sumo de su carne.

El doctor Noireau rechaza esas teorías y afirma que el contagio se produjo al inyectar sangre de mono en el hombre, como parte de rituales mágicos para aumentar la sexualidad.

Por su parte, un experto británico, que prefirió no revelar su nombre, declaró hoy a los medios informativos que la teoría de Noireau puede ser una realidad, aunque difícil de probar debido a lo poco que se sabe sobre las prácticas de las tribus africanas.

El mismo experto no descartó las relaciones sexuales entre hombres y monos como origen del contagio.

## Avión Mexicano Choca Con Camión en EE.UU.

LOS ANGELES (California, EE.UU., junio 26 (EFE).— Un avión mexicano de pasajeros chocó con un camión en el aeropuerto internacional de Los Angeles sin que se registraran víctimas ni daños, informaron hoy las autoridades de aeronáutica.

El aparato fue identificado únicamente como un "Boeing 747" del vuelo 940 procedente de la Ciudad de México, Puerto Vallarta y Mazatlán, que era conducido vacío hacia un han-

gar en una área de la terminal donde se llevan a cabo trabajos de construcción.

Richard Davidson, de la sección de operaciones del aeropuerto, dijo que la nave sufrió daños menores.

Es la segunda ocasión en los últimos cuatro días en que se registra un suceso de esta naturaleza en el mismo aeropuerto, considerado uno de los de mayor tráfico aéreo de Estados Unidos.

# 138 Países Combatirán Tráfico Ilícito de Drogas

VIENA, junio 27 (EFE).— Los 138 países presentes en la conferencia de las Naciones Unidas sobre el "uso indebido y el tráfico ilícito de drogas", que finalizó ayer en Viena, han afirmado su voluntad de combatir conjuntamente el problema de los estupefacientes.

Así lo explicó el presidente de la conferencia, el Primer Ministro de Malasia, Mahathir Mohamad, quien calificó la conferencia de éxito, y dijo que todos los presentes están satisfechos con sus resultados.

Esta reunión, dijo el presidente en una rueda periodística celebrada al término de la sesión de clausura, ha demostrado que la comunidad interna-



HORNO AUTOMÁTICO. París, junio 27. Esta es la primera vez que los parisinos tienen oportunidad de comprar pan tradicional fresco, en un sistema de distribución automático día y noche. (Cable-foto AP).

## El Mexicano Luis Miguel Estrena Nueva Imagen

NUEVA YORK, junio 27 (UPI).— Después de dos años de ausencia del disco y los escenarios, el mexicano Luis Miguel hizo aquí su reaparición ante la prensa en un encuentro cuidadosamente programado por sus publicistas norteamericanos.

El joven que enloque-

ció a las jovencitas en Viña del Mar, en San Remo y en prácticamente toda América está ahora más maduro y a pesar que aún no sale de su adolescencia, el mundo del espectáculo lo ha hecho madurar antes que el resto de los muchachos de su edad.

# E.U. Enviará Acorazado Hacia el Golfo Pérsico

WASHINGTON, junio 27 (EFE).— El acorazado "Missouri" y tres navíos de escolta saldrán a finales de julio hacia el Golfo Pérsico para proteger y dotar de capacidad de represalia a Estados Unidos, en el caso de un ataque iraní.

Fuentes militares, que hablaron con la condición de no ser identificadas, dijeron que el "Missouri" no participará en la operación de escolta de petroleros de Kuwait, sino que se

mantendrá fuera del Golfo cerca del portaviones "Constellation".

"Si Irán dispara un misil anti-buque "Silkworm", no disparará el segundo", declaró la fuente, para explicar que una de las misiones del "Missouri" es, uno de los navíos más grandes del mundo, construido para la II Guerra Mundial.

El acorazado tiene cañones de 40

—Favor pase a la página 7.

## Americano Nada Muerte y Destrucción por las Lluvias en Guatemala

14 Horas y Sobrevive a Naufragio

—Favor pase a la página 5.

GUATEMALA, junio 27 (ACAN-EFE).— Las fuertes lluvias caídas en sectores aislados de Guatemala provocaron dos muertes y numerosos daños materiales, se informó en esta capital.

En Chinautla, municipio doce kilómetros al norte de la capital, dos personas murieron al desbordarse el río "Las Vacas", que arrasó campos de cultivo y viviendas.

En Totonicapán y Quetzaltenango, departamentos del occidente del país, también se registraron inundaciones, pero sin causar graves daños.

En algunas zonas periféricas de esta capital, el agua alcanzó anoche más de un metro de altura, cubriendo vehículos e irrompiendo en las

viviendas, cuyos moradores debieron subir a los techos para ponerse a salvo.

Brigadas de los cuerpos de bomberos y del Comité Nacional de Emergencia Informa- "se continúa extrayendo agua en numerosos sectores".

El Instituto de Sismología, Vulcanología, Meteorología e Hidrología (INSIVUMEH) indicó a ACEN-EFE que anoche se alcanzaron los 32.9 milímetros de lluvia, la cifra más alta de la temporada.

La marca más alta desde el inicio de las lluvias, en la última semana de mayo se había alcanzado el lunes pasado, con 30.4 milímetros, en tanto que el domingo 21, cayeron 27.4.

## Hombre se Lanza Atado Desde la Torre Eiffel

PARIS, junio 27 (UPI).— Un hombre se lanzó de cabeza desde la plataforma de la Torre Eiffel con una cuerda elástica atada a los pies, dando una sorpresa a los turistas madrugadores.

Alan John Hackett se lanzó desde la plataforma de la torre a 105 metros de altura con la banda elástica atada a los pies, que detuvo la caída del neocelandés de 29 años de edad a escasos 2,5 metros del suelo.

Después de rebotar varias ocasiones, un amigo ayudó a Hackett a bajar y otros lo recibieron con champagne.

La policía, menos ale-

gre, lo interrogó y revió su identidad antes de dejarlo ir. Un bus con turistas tuvo oportunidad de ver el espectáculo.

Hackett dijo que él y un amigo se escondieron cuando la torre cerró y pasaron la noche preparándose para el "acto" de las 6:30 de la mañana.

Había practicado varios días saltando desde una altura idéntica en la región montañosa de Annecy en el sur de Francia, experimentando para calcular el largo apropiado para la cuerda.

"La idea era llegar lo más cerca posible del suelo", explicó Hackett.



BENEFICIO. Londres, junio 27. El millonario Richard Branson muestra un afiche de su nuevo producto, condones que se venderán a mitad de precio, a beneficio de la investigación del SIDA. (Reuter).